

笑顔いっぱい 夢いっぱい

ひたちなか市立勝田第三中学校 学校通信 第 9 号 令和3年9月21日発行 学校アドレス

http://www.hitachinaka-knet.ed.jp/katsuta3_J/

<u>9月緊急事態宣言下 オンライン授業でのスタート</u>

夏休みが明けて、前期後半は緊急事態宣言下の臨時休業日(~9月17日)になってしまいました。

生徒たちは、2日から始まるオンライン授業等の確認のために、9月1日、密を避けるため、分散で登校しました。久しぶりに会う友達や先生、久しぶりの教室、・・・生徒の皆さんがとても良い表情で登校してきたことが、教職員共々とてもうれしく、安心しました。

放送による話のなかで、校長からは、体育祭は規模を縮小して延期

すること、修学旅行がさらに延期になったことなどが説明され、生徒の皆さんはきちんとした姿で

放送に耳を傾けていました。さらに生徒指導主事からは、悩みや心配事をひとりで抱えることなく、先生や友達に話したり相談したりすることが大切だと、心のケアについてもお話がありました。

各クラスでは、オンライン授業の説明や、そのための準備や注意事項を確認しました。アクセスが集中してしまい、つながらない時間帯がありましたが、オンラインホームルームを経験していましたので、生徒の皆さんは不安を感じずにオンライン授業に臨めたようです。







きちんとした態度で話を聞く生徒の皆さん

各クラスでは、実際にタブレット端末を用いて Googleclassroom や Googlemeet に接続して試していました。生徒たちは慣れた手つきでタブレット操作をしていました。また、分からないところや質問などは、積極的に担任の先生に聞いていました。







教職員もオンライン授業の準備や研修を進めています

9月2日から始まったタブレット端末を用いてのリモート授業は、順調に進んでいます。各学年とも毎日94%以上のアクセスで、つながらない場合でも担任から連絡を入れて、毎日学校との連絡を取り合えるような環境をつくっています。

リモート授業の準備や、どのような配信方法があるか、生徒たちからの反応をどうとらえるか、 私たち教職員も、研修を通してより良い授業づくりを目指しています。



教職員研修



オンライン授業の課題の共有



スタジオ環境作り



AET ブレンダン先生



体育オンライン授業



理科の実験も中継しながら

<新しい職員のお知らせ>

本校事務職員の矢数奈津美は、8月31日より産前休暇に入りました。学校事務において諸費用の会計や文書事務、備品管理などの業務にあたってきました。それらの業務を今野千鶴子が引き継いで行います。詳しくは別紙のお知らせ文書にあるとおりです。

また、AET のダニエル先生が急遽アメリカに帰国することになり、新しい AET として、ブレンダン先生が赴任しました。よろしくお願いいたします。

ご不明な点は、本校までご連絡ください。



今野 千鶴子 さん 趣味は水泳とピアノ 好きな食べ物はお菓子



Brendan 先生 趣味はハイキングと旅行、 写真を撮ること 好きな食べ物は味噌カツ